
 

 

 

 

 

 

 

               
                                校長 齋地 満  

この度、校長として着任いたしました 齋地 満（さいち みつる）と申します。 
歴史と伝統のある馬室小学校に勤務できますことを大変光栄に思うとともに、校長とし

ての責務に身の引き締まる思いです。初めて来校した際、たくさんのきれいな桜を目にし

ました。誘われて校庭を歩いてみると、富士山の展望台がありました。校歌にも「南に遠
く富士がねや 浅間の白けむり」とあります。前任の伊藤校長より、四季の美しさも聞く
ことができ、自然豊かな校庭に元気な馬室っ子の姿を見ることを楽しみにしていました。 
そして今日、元気な子供たちに会うことができて、とてもうれしく感じています。 
今年度、本校は３９名の１年生が入学して全校児童３０６名となりました。そして、新

たにポピー学級を迎え、１４クラスでの出発となります。また、５名の教職員が転出され、
新たに６名が着任いたしました。馬室小の子どもたちが、笑顔で楽しく通える学校、保護
者の皆様が安心して通わせられる学校、地域の皆様が信頼を寄せてくださる学校を作って
いけるよう、教職員一同力を合わせ、全力を尽くしてまいります。保護者と地域の皆様に
は、引き続き変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。 

さて、本日手紙でもご連絡しましたが、新学期以降のマスク着用について、「児童生徒

及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本と
する。」となりました。しかしながら、感染不安や健康上の理由によるマスク着用を認め、
着脱を強いることはありません。教職員も同様です。また、校外学習や学級内で新型コロ
ナウイルスやインフルエンザの感染報告があった場合は、マスクの着用を推奨します。 
なお、感染リスクが比較的高い教育活動については、感染症 

対策を講じることがあることから、当面の間検温を含めた毎日 
の健康観察を続けていきますので、ご理解とご協力をお願いし 
ます。学校ではマスクの着用の有無による差別や偏見がいよう 
適切に指導をしていきますので、ご家庭でもその旨について、 
お子さんにお話しください。子どもたちの安全と安心を最優先 
として進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

★ お知らせとお願い ★ 

 昨今、社会的に「働き方改革」が進められています。学校におきましても教職員が心身ともに

充実して児童生徒と向き合うことが、学校教育の充実につながることから最重要課題となってい

ます。そこで、本校でも業務改善委員会を立ち上げました。つきましては、保護者の皆様にいくつ

かのお願いがありますので、ご協力をお願いいたします。 

①平日午後５時３０分以降のお電話や忘れ物等による来校への対応は原則行わないことになって 

おりますので、お控えください。（詳細は、本日配布しました手紙をご確認ください。） 

②児童の登校は午前７時５０分となっております。（教職員の勤務開始は午前８時１５分） 

③学校だよりや学年だより、日時が記載されている手紙は紙で配付いたしますが、それ以外のも

のについては、メールにて電子データでの配布を検討しています。これについては、印刷用紙

やインク代を抑えて教育活動に還元させたいと考えています。 

ともに伸びる馬室っ子 ～あせがきらきら馬室っ子～
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よろしくお願いします 


